

CIUDAD REAL

LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL LUNES 9 DE NOVIEMBRE DE 2009

Jesús Meco, presidente de la Asociación de Errores Innatos del Metabolismo.



► ECONOMÍA

Mesa pide apoyo a los empresarios por encima de la «medida social»

El presidente de la patronal provincial cree que «se ha manipulado» el debate de la reforma

• Sobre la negociación colectiva, Arturo Mesa avanza que los convenios bloqueados (vino y alcoholes, campo y hostelería) se firmarán en las próximas semanas, y matiza que no se pueden pretender subidas salariales por encima del IPC.

LT / CIUDAD REAL

El presidente de la CEOE-Cepyme de Ciudad Real, Arturo Mesa, cree que «se ha manipulado mucho cuando se habla de la reforma del mercado laboral», al tiempo que considera «imprescindible» tomar las medidas estructurales que viene pidiendo «desde hace meses» la patronal nacional para salir de una «situación de crisis profunda» que, a su juicio, está siendo «más dura que la de nuestros vecinos europeos».

En declaraciones a Agencia Efe, Mesa recordó que España cuenta con una tasa de desempleo que supera el 19 por ciento, mientras que otros países como Estados

Unidos, Francia o Alemania «comienzan a registrar datos positivos en sus economías». Además, apuntó que los países europeos en los que la tasa del paro es menor, como en Dinamarca, donde «ronda el 4 por ciento», el despido es «prácticamente libre». «Es decir, los países con menor rigidez del mercado laboral consiguen tener unos datos de paro inferiores, del 4 al 7 por ciento, y hablaríamos de un paro técnico», sentenció el líder provincial de los empresarios, para quien «el Gobierno debe tomar medidas que favorezcan la contratación y creen la confianza necesaria para que el empresario vuelva a invertir». De ahí que Mesa considere que «se ha manipulado mucho cuando se habla de la reforma del mercado laboral» porque, como subrayó, «se pretende vender que los empresarios queremos un despido más barato, pero no es exactamente así».

«Los empresarios somos los primeros en reconocer los derechos adquiridos de los trabajadores», añadió Mesa, quien puntualizó que aquellos que tienen en la



Arturo Mesa, presidente de la CEOE-Cepyme de Ciudad Real. / LT

actualidad un contrato indefinido con 45 días de despido por año «lo van a mantener». «Lo único que pedimos es que el trabajador que actualmente está parado, tenga oportunidad de trabajar con una modalidad de contratación que permita una flexibilidad mayor al empresario a la hora de despedir», ha remarcado.

Mesa, que apuntó que ni Gobierno ni organizaciones sindicales «quieren oír hablar de ello»,

calificó como fundamental rebajas fiscales en impuestos como el de sociedades o en las cotizaciones a la Seguridad Social, «las más altas de Europa». «Esas medidas ayudarían a que el empresario se sienta menos rígido a la hora de invertir y contratar personal».

Asimismo, Mesa matizó que entienden que «la política social de la que habla tanto el Gobierno es necesaria» y que «nadie está en contra de ella». «Pero no debe pre-

valecer la medida social sobre el apoyo a los empresarios, ya que es mucho más barato mantener viva y activa una empresa que tener que pagar subsidios por desempleo o ampliarla el periodo de desempleo de los trabajadores», aseveró.

NEGOCIACIÓN COLECTIVA. Respecto a los tres convenios colectivos pendientes de cerrar en la provincia de Ciudad Real (vino y alcoholes, campo y hostelería), el presidente de los empresarios de la provincia avanzó que «se cerrarán muy probablemente en las próximas fechas, en las próximas semanas». Unas negociaciones cuyo lento avance, además, motivaron que CCOO y UGT diesen una rueda de prensa conjunta el pasado miércoles en la que amenazaban con convocar movilizaciones.

Mesa reclamó también una «actitud de moderación en la parte sindical», si bien aseguró que la relación con los sindicatos en la provincia es «cordial y de entendimiento» y que los dirigentes sindicales «son personas sensatas y coherentes con las que podemos hablar en un diálogo fluido».

No obstante, el presidente de la patronal provincial entiende que «cada cual debe jugar su papel, defender a las personas que representa, pero hay que tener sensatez, coherencia en tiempos como los que estamos viviendo».

Aun así, «y no de cara a los convenios que tenemos sin cerrar, sino de cara al próximo año donde se negociarán convenios importantes, de mucho peso en la provincia», Mesa reclamó «sensatez en cuanto a las reivindicaciones salariales». En esta línea, argumentó que «no se pueden pretender subidas salariales por encima de cómo está el IPC», menos aún si tenemos en cuenta que «existe una inflación negativa».

PORCELANOSA®

MES DEL PARQUET

Ctra. Carrión, 11 - Ciudad Real
C/ Corredera, 56 - Alcázar de San Juan

Los problemas para obtener créditos «siguen sin resolverse»

LT / CIUDAD REAL

Arturo Mesa, tras recordar que es cierto que cada día cierran en la región 300 empresas, subrayó en declaraciones a Efe que otro de los problemas al que se enfrentan los empresarios sigue siendo la falta de liquidez. En este sentido, matizó que, aunque las entidades «empiezan a tener liquidez», las condiciones para obtener un crédito se han endurecido porque «la morosidad no para de crecer».

Por ello, el responsable de la CEOE-Cepyme de Ciudad Real

considera que el Gobierno debería haber acompañado la operación de rescate económico de la banca nacional con «un compromiso para que se facilite el crédito a las empresas».

Además, criticó que el Instituto de Crédito Oficial, que en su opinión «está siendo inoperativo», «está llevando a cabo líneas de financiación que no funcionan porque no hay gente interesada en ellas», de ahí que reclame mayor implicación del Gobierno y una actuación conjunta con los empresarios. El

problema, según razonó Mesa, es que «en los préstamos del ICO, el dinero lo pone el ICO y la entidad financiera al 50 por ciento, pero el riesgo del posible impago lo asume la entidad financiera, que es lo que no quiere asumir».

Por tanto, «el compromiso debe ser que el Gobierno asuma el importe del impago para que la entidad sea menos reticente a la hora de conceder una operación», reiteró Mesa, para quien el ICO «debe ser un instrumento consensuado con los empresarios».